
3 Pièces

70 m²

Réf. 85301655

829 000 €

Eze
Appartement à vendre (06360)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-eze-3515033.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-eze-3515033.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-eze-3515033.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-eze-3515033.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-eze-3515033.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-eze-3515033.html


A  9  kilomètres  de  Monaco  et  11  kilomètres  de  Nice,  dans  le  célèbre

village  d'Eze,  dans  un  secteur  calme  et  résidentiel,  à  proximité  des

commerces,  des  transports  et  des  plages  d'Eze,  Cap  Estel  à  4,6km,

Saint Laurent à 6,6 km, avec une vue dégagée sur le château et la mer,

appartement neuf T3 de 70,70m2 et une terrasse privative Sud Est de

47,30m2.Au  rez-de-chaussée  d'une  résidence  haut  de  gamme de  13

lots,  avec salle  de fitness et  piscine  dans l'immeuble,  cet  apparement

unique  profite  d'un  panorama  rare  sur  le  village  en  contrebas  et  la

Méditerranée.Des prestations de grande qualité pour cet ...

This beautifully appointed apartment is on the top floor of a luxurious new residence

located in a peaceful residential  neighbourhood in renowned Eze village 9 and 11

kilometres  respectively  from  Monaco  and  Nice,  near  the  shops  and  transport

networks and the beaches, and 4.6 and 6.6 kilometres from Cap Estel  and Saint

Laurent respectively.Enjoying an open view of the chateau and the Mediterranean, it

offers 70,70 sqm of living space and opens onto a 47,30 sqm south-east facing

terrace.The  superb  residence  benefits  from  a  swimming  pool  and  a  gym.With  a

garage.Delivery in 2027.Reduced notary ...

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ 

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ
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